



Vierbuchermühle mit Monsterwagen und "Flug"-Losen



Carambas aus Dattenfeld



Hammer's Bistro am Zugweg



Fortsetzung von Seite 1
 ...wie auch der "Kanalwagen" aus Seifen stammte. Der Wagen des Schönenbacher Dreigestirns bildete den Abschluss des Zuges. Prinz Nico, Bauer Christian und Jungfrau Mareike gaben anschließend mit Prinzenführer Erhard Wienand, Moderator Paul Giebeler und dem Oberjucken Thomas Kardel als gut gelaunte Gastgeber eine feucht-fröhliche Fete im Gemeinschaftsheim. Das Dreigestirn aus Denklingen machte einen Abstecher. Wie die vielen anderen Tanzgruppen auch, zeigten die Wolpertinger ihr neues Programm und durften die Bühne natürlich nicht ohne Zugabe verlassen. Die Stimmung ging auch dank DJ Jonas und Bennie niemals unter. Die Preise für die schönsten Kostüme bekamen: 3. Platz: ein Engelchen, 2. Platz: die armen Würstchen vom Dorfverein und Platz 1: zwei Spinnen aus Schönenbach. Dass "So ein Tag, so wunderschön wie dieser" natürlich nicht mal eben so organisiert werden kann, braucht gewiss nicht extra erwähnt werden. Wenn Schönenbach und die befreundeten, umliegenden Orte nicht so viele Jেকে mit zupackender Art hätten, wäre an solch tolle Tage nicht einmal zu denken. (sel)



Wilkenroth



DJ Jonas und Bennie



Stolzer Bauer mit Frucht



Tanzmäuse im bunten Treiben auf der Bühne



Der SV-Nachwuchs



"Alles arme Würstchen": Der Wagen des Dorfvereins



Beste "Mannschaft" in Schönenbach: Die Frauen hinter der Theke!